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Rotary Serving Humanity 

人類に奉仕するロータリー 

2016-17年度RI会長テーマ 

ソ ン グ それでこそロータリー 

幹 事 報 告 

1．矢島充博会員が6月22日付けで退会されました。 

2．7月のロータリーレートは＄1＝111円です。 

3．辰野ロータリークラブより、「I.M.報告書」訂正。 

4．地区事務所より、第14回韓日親善会議の案内。 

【7月のプログラム】 

 6日（木）初例会・新任式・総会（行事予定発表）  

※13：35 クラブ協議会（年度始め） 

13日（木）委員会事業計画発表 

※13：35 旧理事会（決算） 

20日（木）休会（規定による休会） 

27日（木）決算報告 ※13：35 理事会 

☆お知らせ 

・入会希望者のご紹介 

 八十二銀行伊那支店支店長 酒向邦明様 

・第 58 年度 1 期分会費 55,000 円、ゴルフ部年会費

12,000円及びロータリー財団寄付金2,500円（年間

1万円寄付、分割支払いの方）を7月10日頃銀行口

座より引き落とさせて頂きます。 

・第58期クラブ計画書作成のため、名簿に変更のある

方は7月6日までに事務局まで連絡をお願いします。 

・7月 6日例会後、クラブ協議会を開催いたします。

役員・理事・委員長はご出席をお願いします。（委員

会事業計画について） 

委員会報告 職業・社会奉仕委員会 赤羽弘之委員長 

6月24日伊那社会保険事務所の依 

頼により、「ダメ。ゼッタイ。」運動で 

薬物乱用防止キャンペーンに行って 

きました。総勢43人集まり、アピタ 

とアピナの2会場に分かれ、私は、伊那中央RCの唐

澤千明さんとアピナで啓発活動に参加してきました。 

伊那RAC最終例会報告 平澤泰斗幹事 

6/23 アクトの最終例会が、鉄板 

焼き坊主で行われ藤澤会長と共に参 

加。アクトメンバー7名、OB・OG 

合わせて20名ほどが参加し、矢澤君 

および江尻夫妻の卒業式、今期の反省、来期に向けた

活発な意見が交わされました。 

淡交会開催報告 小坂樫男会長  

65歳以上の会員を対象とした淡交 

会、6月23日金曜日に10人出席で 

だるまで行われた。思い出話に花が 

咲きました。 

RLI受講報告 平出吉範会員 

RLIは、PartⅠから年4回ありま 

す。私は1月の補講に参加し、全て 

受講となり、卒業証書がもらえました。 

塩尻の市民交流センターえんぱーくで 

行われ、9:00から17:15、50分程度の討論を6セッシ

ョン行う。柱は、リーダーシップ、サービス(奉仕)、

メンターシップ(会員組織の強化)の 3 つ。スパイラル

展開、1回目個人レベル、2回目クラブレベル、3回目

は地区・世界に広げて考えて、ロータリーへの理解を

深めます。来期は、唐木会員が参加するが、私もディ

スカッションリーダーになったため、参加します。 

出 席 報 告 会員数57名 内出席免除18名  

長欠1名 出席者33名 事前メーキャップ1名  

出席率72.35％ 前々回70.83％変更なし。 

ニコニコボックス  

藤澤秀敬 6/24（土）伊那青年会議所の 50 周年に参

加しました。6/23（金）アクトの最終例会に参加、

OB、OGが大勢来ていました。先週相澤病院でPET

検査を受けました。「異常なし」でした。 

山田 益 宮田村小田切村長2期目当選しました。 
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三澤清美 藤澤会長を始め、57 期役員の皆様お

疲れ様でした。次期役員にも引き続きご指導の

程宜しくお願い致します。 

高田 充 第 57 期ニコニコボックスの金額が、

お蔭様で 120 万円を超える事が出来ました。

ありがとうございました。 

波多江崇史 藤澤会長始め、第 57 期役員・理事

の皆様、誠にお疲れ様でした。 

矢島 勇 57 期役員の皆さん 1 年間ご苦労様で

した。ニコニコボックスも 120 万円の大台を

超えました。皆様ご協力ありがとうございまし

た。 

山崎秀亮 藤澤会長、平澤幹事 1 年間お疲れ様で

した。 

ゴルフ部 年間優勝 小坂樫男、準優勝 橋爪利

行、1 位 小松献臣、2 位 藤澤秀敬、3 位 松

崎敏彦 

年間ラッキー賞 神山公秀、小林旬子、小坂栄一、

小坂樫男、坂井清彦、原 義美、藤澤秀敬、宮

澤弘明 

 

 

 

 

 

 

第 57 期役員・理事退任 藤澤秀敬、立石 誠、

平澤泰斗、松崎敏彦、小林旬子、小坂樫男、高

田 充、下枝正一、都築 透、唐木 章、赤羽

弘之、平出吉範、神山公秀 

次期予算発表 立石 誠会長エレクトが挨拶さ 

れ、唐木章次期会計 

から第 58 期予算書 

の説明がなされ、承 

認された。 

役員・理事退任  

 

 

 

 

 

会 長 談 話 藤澤秀敬会長 

皆様、一年間大変お世話になり、 

ありがとうございました。 

昨年の 7 月の初例会から、今日 

最後のご挨拶をするところまで参りました。 

 私の前任の小坂会長年度は、RYLA を主催する

という大きな事業がありました、また小林ガバナ

ー補佐と上伊那グループ IMも開催ということで、

実行委員長、実行委員の皆さんと共に忙しい年で

あったと思います。 

 今年度は、間もなく 60 周年を迎えるので「元

気なクラブを目指そう」というテーマでスタート

しましたが、本音のところは、特に大きなイベン

トが無いので、静養して体を休める年にしましょ

う、ということであったかと思います。 

 皆さんこの一年ゆっくりロータリーを楽しめ

たでしょうか？・・・とは言うものの始まると、

何かとやらなくてはならないことが色々起きて

しまいました。一つにはクラブ定款、細則の決定

のこと、それから神山増強委員長、荒木情報プロ

グラム委員長はじめ皆様のご協力で、多くの新人

に入会していただいたこと、また財団 100 年と

いうこともあり、大勢の皆様に寄付をご了解して

頂きました。そして最後の最後に来年の地区大会

を引き受けざるを得なくなってしまったことな

ど、本当にご迷惑をお掛けしました。 

地区大会は立石会長年度に準備をして、次の清

水会長の年の 10 月開催です。翌年が創立 60 周

年の大きな節目、更にその次は伊那 RC からガバ

ナー補佐を出してグループ IM開催ということに

なり、本当に切れ目なく続きます。皆様ご苦労様

でございます。 

「若い衆が大勢入ったから安心」と言いたいと

ころですが、経験豊富な 70 代の皆さんにもう一

肌脱いでもらわなくてはならなくなりました。 

と言う訳で、ゆっくりするはずのこの一年間でし

たが、バタバタと過ごしてしまいました。この間

しっかりサポートしていただいた幹事の平澤泰

斗さん、SAA の小林旬子さん、それから松崎副

会長はじめ理事の皆様、会員の皆様、事務局の安

藤さん本当にありがとうございました。 

この後は 7 月になってから監査を受け、7 月中

に決算報告です。会計の都築さんよろしくお願い

致します。橋爪監事さん、中山監事さんどうぞお

手柔らかにお願いいたします。 

立石エレクトに会長のタスキをお渡し致しま

す。よろしくお願い致します。 

 皆様本当にありがとうございました。 


